

Diario Chañarillo Lanza campaña “Una Navidad con Sentido”



Diarrio Chañarillo lleva más de 20 años realizando esta cruzada, con la cual se busca poder entregar una fiesta navideña inolvidable a niños en situación de vulnerabilidad y migrantes. En esta actividad el medio muestra sus valores y compromiso social con la comunidad atacameña, destacando la importancia que tiene el diario con la comunidad de la Región.

La Seremi de Desarrollo Social, Verónica Rivera Reynoso, se mostraron entusiasmados y valoraron la instancia,

“ es un honor poder ser parte de esta campaña y apoyar de manera concreta a los niños, niñas y adolescentes de nuestra región.

Valoramos profundamente el rol social, tan importante, de este medio de comunicación y su capacidad de articular voluntades. Nuestro

Esta instancia lleva más de 20 años realizándose. En el Diario Chañarillo se concretó un encuentro con el fin de coordinar la iniciativa "Una Navidad con Sentido". En esta reunión, autoridades y representantes de diversas instituciones, como la Seremi de Desarrollo Social, Caritas Chile, el obispado de Copiapó, Hogar de Cristo, Rotary, PuCobre, Kinross, confirmaron su colaboración en esta celebración navideña.

Presidente Gabriel Boric y nuestra Ministra Javiera Toro nos han instado a sumarnos, a colaborar y gestionar, en el marco de la normativa, todo a nuestro alcance y en este caso particular, lo hacemos porque sabemos sobre la importancia que cumple el Estado y nuestro Gobierno, para promover, fomentar y replicar las políticas públicas que benefician a la niñez y adolescencia”.

Al mismo tiempo agregó,

“ el llamado es a sumarse, a colaborar y seguir trabajando con mucho sentido de unidad y responsabilidad. La Navidad es otro

punto de encuentro, de diálogo, apoyo y reflexión, sobre todo cuando se trata de ayudar. Agradecemos a Diario Chañarillo, el invitarnos a ser parte de esta campaña Navidad con Sentido, cuya trascendencia y trayectoria continua gracias a la unidad, la planificación y organización rigurosa”.

Bajo este contexto, José Escobar Flores, Jefe del Departamento de Relaciones Comunitarias de Minera Pucobre declaró,

“ es un agrado compartir este proyecto con Diario Chañarillo, hace más de 20 años estamos haciendo esta fiesta, comenzamos en Tierra Amarilla y ahora lo expandimos a más puntos de la Región, para nosotros como minera es un agrado poder hacer un aporte a tantos niños que lo necesitan”.

Desde el obispado valoraron esta instancia, ya que, la diócesis de Copiapó tiene varios programas de ayuda e integración a niños en situación de vulnerabilidad. Al respecto Jorge Alfaro, Director del Área Social del Obispado de Copiapó señaló,

“ generalmente mandamos una lista de 100 chicos, son los que han participado en años anteriores sumados a nuevos que llegaron, el contexto migratorio obliga al desplazamiento de niños, pero también llegan nuevos. Yo quiero aprovechar esta instancia para agradecer la constancia del Diario Chañarillo en esta campaña, nosotros llevamos varios años trabajando en conjunto para sacar adelante esta actividad que permite brindarle felicidad a tantos niños que lo necesitan”.

Asimismo complemento,

“ nosotros queremos agradecer, a través de nuestro obispo, del obispado de Copiapó, de la pastoral del migrante, de cada papá, de los mismos niños, muchas, pero muchas gracias”.

Por otro lado, Javiera Vigneaux, Coordinadora de Ruta Protege y Proyecto Cuaresma, detalló,

“ el proyecto Cuaresma, contempla 15 familias donde hay aproximadamente dos, tres o cuatro niños por familia. Entonces alrededor hay unos 30 - 40 niños que están fijos en el proyecto. También se ayuda de forma externa, como fundación propia, a familias que están fijas. Si bien no se cuenta con financiamiento externo para eso, esta ayuda forma parte propia de la fundación con sus recursos, para ayudar a familias vulnerables, donde hay niños con discapacidad, con patología, de familia de extrema vulneración”

Del mismo modo, María Argote, del área contable de Caritas, detalló,

“ esta experiencia es muy bonita, nosotros hace años que estamos trabajando con el Diario Chañarillo. Desde Caritas, trabajamos con niños de capacidades diferentes, con



niños vulnerables, migrantes, tenemos una lista grande de niños que trabajamos y esta actividad ayuda mucho a estas familias”.

Dentro de los jardines beneficiados en esta instancia, se encuentra el Jardín Sala Cuna Patroncitos del Valle. La Directora del establecimiento Carolina Zárate, destacó

“ una vez más nos sumamos a esta campaña como beneficiarios de Jardín Infantil Sala Cuna. La verdad es que lo recibimos de una muy buena manera. Sabemos que la Navidad es una fecha para nuestros niños y nuestras niñas muy importante. Es una fecha de unión y, como dice la campaña, es una campaña de Navidad con sentido. Y es la idea que también queremos traspasar a nuestras familias y nuestros niños y niñas. Dentro del Jardín

hay 54 párvulos desde los 3 meses a los 4 años de edad”.

Francisca Ardiles, en representación del Nivel Medio Mayor del jardín campanitas ubicado en los Aromos, expresó

“ nuestro objetivo es brindar una recepción navideña especial a los niños, considerando su situación de vulnerabilidad y la dificultad de gestionar actividades con los apoderados. Actualmente, el nivel medio mayor que represento cuenta con 130 niños”.

Las instituciones que quieran ser parte de esta actividad ya sea para ser beneficiarios o apadrinados deben acercarse a las instalaciones del Diario Chañarillo para sumarse a esta campaña.

